

Le mobilier design d'IDfer dans *Silence ça pousse*



Les meubles et accessoires design en métal plié de l'entreprise IDfer, à Gesté, ont été repérés par Stéphane Marie, l'animateur vedette de l'émission *Silence ça pousse*.

Corinne Chiron, patronne de cette entreprise de tôlerie-métallurgie, a été invitée pour un hors-série de la

rubrique « Pas de panique ». Elle y est interviewée, et présente ses dernières créations.

Le tournage a eu lieu à Amiens, en septembre dernier. L'émission sera diffusée le 10 novembre, sur *France 5*.